

PROVINCIA | Diputación

Ruiz señala la buena posición de la provincia para dar inicio a las fases de desescalada planteadas por el Gobierno Central

Córdoba es la cuarta provincia andaluza, detrás de Huelva, Almería y Cádiz, con menor número de personas afectadas por el virus

Redacción

Miércoles 29 de abril de 2020 - 17:57



El presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz, ha puesto de manifiesto hoy que “los datos de expansión del Covid-19 en nuestra provincia nos sitúan en una buena posición para afrontar el plan de desescalada en cuatro fases anunciado ayer por el Gobierno Central”.

Ruiz ha apuntillado que “si el desarrollo de estas fases atenderá a criterios territoriales, las cifras y datos estadísticos de cada uno de nuestros pueblos nos dejan espacio para pensar que nos encontramos en un buen punto de partida”.

“Somos la cuarta provincia andaluza, detrás de Huelva, Almería y Cádiz, con menor número de personas afectadas por el virus, por lo que nuestra posición de partida para comenzar con los planes de desescalada nos hace pensar desde un punto de vista optimista”, ha continuado Ruiz.

El máximo responsable de la Diputación de Córdoba ha abundando en que “la evolución de esta crisis sanitaria en nuestra provincia nos permite, a priori, mirar al horizonte con garantías para afrontar el futuro siempre con las precauciones necesarias”.

Según Ruiz, “necesitamos dar paso a esa apertura que nos permita comenzar con la reactivación económica, tal y como ponen de manifiesto los datos de la última EPA (Encuesta de Población Activa)”.

“Desde la institución provincial, estamos preparados para la puesta en marcha de todos nuestros planes de reactivación económica, unas acciones que se verán empujadas por la situación de nuestro territorio en cuanto a datos estadísticos de expansión del virus”, ha añadido Ruiz.

El presidente de la Diputación ha explicado que “desde el comienzo de esta crisis de carácter sanitario, no hemos perdido de vista el enorme impacto que sobre nuestra economía tendría la nueva situación, por lo que hemos venido trabajando en la implementación de medidas que nos permitan dar una respuesta inmediata y eficiente a las necesidades de nuestros ayuntamientos y de nuestros principales sectores productivos”.